

Pressestelle, Dienstag, 8. März 2016

Zukunftstag für Mädchen und Jungen: Am 28. April 2016 ist Girls' und Boys' Day- auch bei der Stadt Mühlheim!

Anna und Adrian sind Beispiele, wie Jugendliche dank des Girls' Day und des Boys' Day verborgene Talente bei sich entdecken und ihre berufliche Zukunft ohne einengende Geschlechterklischees gestalten. Das belegen auch die neuen Evaluationszahlen der beiden bundesweiten Projekte Girls' Day – Mädchen-Zukunftstag und Boys' Day – Jungen-Zukunftstag. 37 Prozent der Mädchen können sich vorstellen, in dem am Girls' Day kennengelernten Unternehmen oder Betrieb eine Ausbildung oder ein Praktikum zu machen. Auch der Boys' Day ist für die Jungen ein wichtiger Baustein im Berufswahlprozess: 27 Prozent der am Aktionstag teilnehmenden Jungen können sich vorstellen, in dem Bereich später zu arbeiten. Handwerk, Technik, Informationstechnologie – nach wie vor sind es wenig Mädchen, die sich für diese Berufsfelder entscheiden.

Pflege, Erziehung, Soziales - Berufsfelder die selten für Jungs in Frage kommen. Um das Spektrum möglicher Berufe für junge Frauen und Männer zu erweitern, gibt es am 28. April den deutschlandweiten „Girls' Day“. Und auch die Jungen haben am „Boys' Day“ die Möglichkeit, in Berufsfelder zu blicken, die von ihnen bislang eher selten in Betracht gezogen werden. Auch in Mühlheim sind Mädchen und Jungen ab Klasse 5 aufgerufen, die Chance zu nutzen und hinein zu schnuppern in Betriebe und Unternehmen oder soziale Einrichtungen.

Der Aktionstag wird in Kooperation des Mühlheimer Frauenbüros und der Jugendpflege veranstaltet. Die Stadt Mühlheim geht hier mit gutem Beispiel voran und stellt für Mädchen Plätze im Bereich Feuerwehr, Ordnungsamt und Bauen sowie für Jungen Plätze im Sozialbereich zur Verfügung. Der Tag endet mit einem gemeinschaftlichen Mittagessen und einer Auswertungsrunde im Rathaus

Gemeinsam rufen die Frauenbeauftragte Eva Scholz und der Mitarbeiter der Jugendpflege Alexander Meister interessierte Mädchen, Jungen und Eltern auf, diesen Tag nicht ungenutzt verstreichen zu lassen, sondern ihn als Orientierungs- und Kennenlerntag zu nutzen. Alle notwendigen Informationen finden sich im Internet unter www.girls-day.de bzw. unter www.boys-day.de.

Natürlich gilt hier auch der Aufruf zum Mitmachen für Unternehmen und soziale Einrichtungen, die mit der Einrichtung von Praktikumsplätzen an diesem Tag zum Gelingen des Projektes erheblich beitragen. Schülerinnen können sich für Praktikumsplätze bei der Stadt Mühlheim bei Frau Pinhack melden – Tel. 06108 601 106 oder gip@stadt-muehlheim.de Schüler melden sich bitte bei Herrn Alexander Meister – Tel. 06108 76 915 a.meister@stadt-muehlheim.de.